

MAESTRO COMBATIVO, MAESTRO REVOLUCIONARIO

- Una columna de 6 km que aglutina a más de 60 000 almas salen a las calles a defender a la Educación Pública.

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX.- Como cada año pero con más fuerza y coraje, miles de maestras y maestros de la Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) salen a las calles en el marco del Día del Maestro, para exigir respeto al derecho de todos a recibir una educación pública, así como alto a la embestida a los derechos laborales.

En este día histórico para muchos maestros que se enmarca en el inicio de la Huelga Nacional, miles de maestros de Oaxaca, a lado de 28 secciones del país, se unen en rechazo a las políticas de represión, encarcelamiento, criminalización y hostigamiento que orquestan los vende patrias en el Estado.



Entre consignas de "Guerrero decía la Patria es Primero, pero el cabrón de Peña, la vende al extranjero" "Libertad, libertad, a los presos por luchar", la unidad combativa de maestros corearon con coraje su rechazo a la política criminal de Gabino Cué.

Sin cabida para festejos montados como un teatro simulando un "reconocimiento" para los maestros, los puños decidieron salir a luchar, no para festejar, sino para mostrar la combatividad de cada uno de los soldados del conocimiento y de la lucha que no claudicará a pesar de la amenaza del Estado.

Hoy, la lucha es por nuestros desaparecidos, presos políticos y por nuestros derechos y de los pueblos, porque no nos amedrenta la amenaza del Gachupín y su policía en el IEEPO.

En hermandad con sindicatos, organizaciones sociales, padres de familia, estudiantes y autoridades municipales, la combativa Sección XXII, lanza su advertencia al Gachupín y su policía que no nos dejaremos vencer porque esta lucha es de conciencias, sin miedo a la represión, porque nacimos para alcanzar la victoria.



¡TODOS RUMBO A LA HUELGA NACIONAL!
¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡POR LA DEFENSA DE UNA EDUCACIÓN PÚBLICA Y GRATUITA, NI UN PASO ATRÁS!
¡RECHAZO TOTAL A LAS REFORMAS NEOLIBERALES!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, 15 de mayo de 2016.



COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA

